

Buen día estimados colaboradores:

Quiero ponerlos al tanto directamente de lo que hoy nos está sucediendo y afectando.

Como todos saben, el miércoles pasado nos hicieron una “manifestación pacífica” en la cual no dejan pasar a ninguna persona de Bioenergy, Agrícola de los Llanos y algunos contratistas como Imecol y otros; sobre esto hay muchos puntos que quiero que ustedes conozcan:

1. Esta manifestación fue realizada según ellos, por la ciudadanía de Puerto López y con respecto a esto, me rehúso a creer que un grupo mínimo de personas (7 algunas veces, 12 máximo) representen a toda la comunidad de Puerto López. Nuestro municipio tiene alrededor de 35.097 habitantes entre casco urbano y rural y la verdad, a hoy no se a quienes están representando estas personas.
2. El pasado 2 de julio pasamos por la misma situación y se crea con la alcaldía una mesa de diálogo en la cual, participaron otra vez según ellos la ciudadanía de Puerto López y firmamos unos acuerdos como por ejemplo que la comunidad acepta que, previo a cualquier manifestación, se realicen primero mesas diálogo y esto no se cumplió.
3. Es frustrante e incomprensible que las autoridades locales permitan esta manifestación cuando nunca nos llamaron de parte de ellos a las mesas de diálogo acordadas, recibíamos llamadas y mensajes intimidantes de personas pero los canales estaban fijados en el acta previamente firmada y era por intermedio de las autoridades locales, aspecto que no sucedió.
4. Es aún más frustrante ver como algunas personas de empresas de la región que contratamos para los proyectos están apoyando el paro y presuntamente unos muy pocos trabajadores de nuestra misma empresa estén de acuerdo con esto, estas personas no deberían estar trabajando con nosotros.
5. He recibido muchos mensajes de apoyo y videos de muchos colaboradores y sus familias rechazando el paro y uniéndose a “Juntos cuidamos Bioenergy”, les agradezco mucho, pero me preocupa que nuestros sindicatos no hagan lo mismo porque está en juego la estabilidad de una empresa en reorganización que donde lleguemos a incumplir las obligaciones pactadas, volveremos a una liquidación y esta vez no habrá nada que hacer.

Quiero además de lo sucedido aclararles que nuestra empresa por vías de hecho y el chantaje al que nos estamos viendo expuestos no se va a sentar a dialogar, estamos cansados de la manipulación y la falsa información y sobre esto quiero que ustedes conozcan todo lo que hemos hecho.

1. Todo esto sucedió a partir de los dos proyectos que estamos haciendo, una ampliación del área de fermentación para poder procesar la caña que

tenemos actualmente (un 20% más de capacidad) que consta de dos tanques pequeños de 1.100 y 860 m³ en la cual cumplimos con la región y contratamos más de 70 trabajadores y varias empresas de la región como Helprecam y Metalcop

2. El otro proyecto es un tanque grande de 30 millones de litros el cual es para poder almacenar nuestro alcohol producido, porque si recuerdan estuvimos casi a punto de parar la zafra anterior en más de 3 ocasiones porque no eran suficientes los tanque actuales y debimos arrendar una tanque en Barranca, pagar fletes y dar descuentos a los clientes para que nos compraran y esto nos costó más de 10.000 millones de pesos, ese alcohol que vendimos fue a pérdida pero era necesario hacerlo para no parar. Cabe recalcar que este contrato está aún en proceso de adjudicación y hemos escuchado falsas afirmaciones donde dicen que ya lo adjudicamos, que fue a dedo y otras tantas especulaciones, pero la verdad es que esperamos a que varias empresas del pueblo se presentaran, algunas no presentaron la justificación técnica y las que quedaron están en proceso.
3. Otra inexactitud que dicen los supuestos representantes de la comunidad de Puerto López, es que el proceso de contratación está manipulado y quiero decirles que el proceso de contratación de la empresa arranca por una plataforma que cualquier proveedor de la región puede acceder e inscribirse, ya que este es el medio por el cual se reciben las propuesta técnicas y comerciales, las cuales se evalúan técnica y económicamente en busca de la mas acorde a nuestros requerimientos, no es el Director de compras ni el gerente general quien toma la decisión a dedo , es un comité en el cuál están los directivos de campo, de fábrica, jurídico, de compras, auditoría, oficial de cumplimiento, la gerencia general y hasta un representante de los accionistas. Y en estos procesos siempre se tiene un puntaje adicional cuando la empresa es de puerto lopez.
4. Otra inexactitud es la que se refiere a la no comunicación de las vacantes laborales, es preciso recordar que se acordó con las autoridades en la reunión antes mencionada que todo se comunicaba por COFREM y se estableció un mecanismo para que la gente del pueblo y sus veredas tengan la oportunidad de trabajar con los contratistas a los cuales se adjudican los contratos.

Con Hechos y datos es que desestimamos estas mentiras y reiteramos nuestro compromiso de estar haciendo las cosas bien ya que es de la única manera que se construye confianza, como se potencializa una empresa y una región.

Por último, por favor cuidense y cuidemos a bioenergy, y no caigamos en el juego de enfrentarnos por otras vías que no sean las legales con estas personas que lo único que le hacen es daño a la región.

Muchas gracias y espero que todo se solucione para que podamos trabajar y en un corto tiempo seamos una empresa de Clase mundial referente para todo el país que se que es lo que la gran mayoría de nosotros quiere.



JOSÉ ANTONIO FRANCO PULGARÍN
Bioenergy Zona Franca S.A.S./ Agrícola de los Llanos S.A.S.